OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR AOUT

Divin Cœur de Jɛsus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour la préservation de la foi dans l'âme des émigrants catholiques.

Résolution apostolique: Prier pour les émigrants catholiques, et aussi aider les œuvres établies en leur faveur.

Les retraites ecclésiastiques

La première retraite du clergé commencera, cette année, le 11 août, au Séminaire, et se terminera le 17.

La seconde retraite commencera le 26 août, et se terminera le 31.

Le R. P. L. Lejeune, O. M. I., d'Ottawa, sera le prédicateur des deux retraites.

S. G. Mgr Mathieu

vâgua da Rásina anala ana "

Mgr l'évêque de Régina, après un séjour de quelques semaines à Québec, est parti lundi pour retourner dans son diocèse.

M. l'abbé Beaulieu, son secrétaire, et M. l'abbé Guimont, du Séminaire, accompagnent Sa Grandeur.

Feu M. l'abbé Corriveau

Le 19 juillet, à Saint-Malo, Québec, est décédé M. l'abbé Etienne-Olivier Corriveau, ancien curé de l'Ange-Gardien. M. l'abbé Corriveau avait été frappé de paralysie en 1910. Il douna alors sa démission comme curé de l'Ange-Gardien et se retira à Saint-Damien. Il y a une quinzaine de jours, se sentant mieux, il se rendit chez son frère à Saint-Malo, dans l'intérêt de sa santé. C'est là que Dieu l'a appelé à lui. Cette